
第１回理事会を防長青年館で開催しました。 

11 名の理事全員に出席していただき、ありがとうございました。土曜日が休

業ではない方もおられる中、理事・監事の皆様の熱気を感じました。 

昨年秋の第 53回中国・四国地区子ども会育成研究協議会をきっかけにがんば

っていこうという機運が醸成されたとすればうれしいことです。 

前日には全子連の総会があり、出席した関谷会長から全国の動きについても

報告がありました。 

今年は役員改選の年です。子ども会として、新たな時代をどう創り出していく

のかが問われています。世代交代をにらみながら、定款や理事選出規程の見直し

等を進めています。 

 

 

 

 


